
 
 

 

PS/Açores entrega requerimento a solicitar esclarecimentos urgentes 
sobre verbas destinadas à recuperação dos danos provocados pelo 

Lorenzo 

 

O Grupo Parlamentar do PS/Açores entregou, na Assembleia Legislativa 

Regional, um requerimento a solicitar que o Governo Regional, “com a maior 

urgência possível”, esclareça diversas questões relacionadas com a 

disponibilização de verbas destinadas à recuperação de danos provocados pelo 

furacão Lorenzo. A iniciativa, tinha já sido anunciada pelo Presidente Vasco 

Cordeiro, na sequência das notícias que dão contam de uma aparente redução 

nos apoios a conceder pelo Governo da República. 

Em concreto, os deputados requerem que seja confirmado “quando foi que o 

Governo Regional tomou conhecimento, pela primeira vez, da eventual redução 

de apoios nacionais à recuperação dos danos provocados pelo furacão 

Lorenzo?”. 

No documento entregue, esta segunda-feira, são requeridas informações sobre 

“o que é que foi decidido sobre este assunto na “cimeira histórica” entre o 

Governo Regional e o Governo da República?” e sobre “qual a proposta que o 

atual Governo Regional apresentou ao Governo da República, a que o Primeiro-

Ministro faz referência no seu despacho, sobre a comparticipação da República 

nos custos da recuperação do furacão Lorenzo?” 

O Grupo Parlamentar do PS/Açores solicita, também, que seja disponibilizada 

“cópia da proposta apresentada pelo Governo Regional” e que seja confirmado 

se o “Governo Regional contabilizou outro valor para os custos de recuperação 

do Lorenzo que não o feito pelo anterior Governo dos Açores?”. 

No requerimento do GPPS/Açores, recorda-se que o Despacho n.º 8877/2021, 

do Gabinete do Primeiro-Ministro, publicado na 2ª série do Diário da República 

de 8 de setembro de 2021, diz que as determinações que dele constam são feitas 

“sob proposta do Governo Regional”, pelo que se justificam os esclarecimentos 

solicitados. 

Açores, 20 de setembro de 2021 

 


